ZUR ERINNERUNG AN PDG MICHEL SPERISEN

Nach kurzer Krankheit hat uns am 8. Dezember 2019 PDG Michel Sperisen, Mitglied des RC Biel/Bienne, in seinem 86. Lebensjahr verlassen. In Michel Sperisen, der seit 1980 Rotarier war, seinen Club 1989/90 präsidierte und im Jahre 2000/01 den Distrikt 1990 Westschweiz mit rund 70 Clubs als Governor führte, verliert die schweizerische Rotarybewegung eine markante Persönlichkeit. Sie wird durch ihre menschliche Geradheit, ethisch solide Auffassung von den Aufgaben unserer Zeit, durch ihren Humanismus, ihre Führungsqualitäten, ihren Optimismus und ihre Grosszügigkeit in Erinnerung bleiben. Von den rotarischen Werken Michel Sperisens werden die von ihm initiierte, der Verständigung zwischen Deutsch- und Welschschweiz zugedachte «Rotary-Brücke» über den Broye-Kanal in Sugiez anlässlich der Schweizerischen Ausstellung Expo 2000, aber auch sein Einsatz für rotarische karitative Werke und Mikrokredite Bestand haben. Michels Kindern Thierry, Anne-Sophie und Isabelle mit ihren Familien, Angehörigen und Verwandten sprechen wir, seine Freunde, besonders auch der Schreibende, unser aufrichtiges, herzliches Beileid aus.

Michel Sperisen wuchs in Courfaivre/Jura auf. Seine Eltern übersiedelten nach Biel/ Bienne, wo sein Vater die Familienunternehmung SOLO gegründet hatte. Nach einer Elektrikerlehre erwarb Michel am Technikum Biel das Diplom als Elektroingenieur und übernahm 1963, nach dem plötzlichen Tod seines Vaters, im Alter von 30 Jahren die Führung des Unternehmens, das er bis zu seinem Rücktritt mit enormer qualitätsbewusster Schaffenskraft und weiträumigem unternehmerischem Denken zum Erfolg führte. In dieser intensiven Stellung als Unternehmer wurde er in grossem Masse durch seine liebe und ausgezeichnete Frau Anne-Marie unterstützt, die er 1960 geheiratet hatte, mit der er seit 1991 in Diesse, hoch über dem Bielersee,



† PDG Michel Sperisen

wohnte. Während ihres ganzen Lebens entwickelten Michel und Anne-Marie die Unternehmung, deren Produkte und Dienstleistungen und gaben ihr mit Leidenschaft, mit Vision und Kreativität ein internationales Format. Für die Mitarbeiterschaft war Michel Sperisen ein geachteter, sozial denkender Patron und Partner.

Leider traf der unerwartete Hinschied seiner Gemahlin Anne-Marie im Jahre 2013 Michel schwer. Er musste sein Leben ohne sie einrichten, tat dies aber mit Würde und Zuversicht, verliess Diesse und nahm seinen Wohnsitz in Biel, in der Nähe seiner Familie. Inzwischen hatte er das Unternehmen an seine Tochter Anne-Sophie und deren Gemahl übergeben, die es mit Können und Weitsicht führen. So konnte er nun im Alter von 80 Jahren den

verdienten Ruhestand geniessen, seiner Passion für ägyptische Geschichte und Plastik leben und auch reisen. Er wusste auch die anderen Kindern Thierry und Isabelle in guten beruflichen Stellungen tätig und konnte sich an zahlreichen Enkelkindern, an deren erfolgreicher Ausbildung und Entwicklung freuen. Die Familie, die ihm und Anne-Marie immer sehr am Herzen lag, wurde so zu einer Kraftquelle für ihn - wie auch die Teilnahme an den Meetings des RC Biel und die Kontakte mit rotarischen Freunden aus seiner Governorzeit. In Michel Sperisen hat uns ein menschenfreundlicher, hilfreicher, aufrichtiger, edler und unvergesslicher Mensch und Freund verlassen. Er ruhe in Frieden!

PDG Alois Grichting